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珠海博杰电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2024-001 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（电话会议） 

参与单位名称 

及人员姓名 
博杰股份 2023 年度业绩说明会，面向全体投资者 

时间 2024 年 5 月 20 日 15:00-17:00  

地点 同花顺路演平台（https：//board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadshowId=1010259） 

上市公司 

接待人员 

董事长、总经理  王兆春，财务总监  张彩虹，独立董事  宋小宁， 

董事会秘书 黄璨   

投资者关系 

活动主要内容介绍 

1、问：为什么公司从上市以前利润年年降低，甚至亏损，作为管理者，有

什么对策？ 

答：尊敬的投资者，您好！受大环境影响，消费电子市场需求下滑，终端

产品市场需求减少等多方因素造成公司业绩下滑，公司近几年在大数据云服务、

新能源汽车、半导体、被动元器件等多个行业进行了战略部署。谢谢关注！ 

2、问：公司高管对公司未来前景是否有信心？ 

答：尊敬的投资者，您好！本人作为公司财务总监对公司未来前景充满信

心！谢谢关注！ 

3、问：博杰现在的主要客户是哪些，是果链吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司产品长期应用于包括苹果、META、微软、

思科、特斯拉、谷歌、亚马逊、高通等全球著名高科技公司，以及比亚迪、鸿

海集团、广达集团、仁宝集团等全球著名电子产品智能制造商，同时包括舜宇



光学、风华高科、麦捷科技、顺络电子、华为、蔚来、大疆等国内知名企业。

谢谢关注！ 

4、问：请问公司主营业务收入来自什么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司主营业务收入来自三部份：（1）工业自动

化设备收入占收入总额的 87.21%；（2）设备配件收入占收入总额的 7.51%；（3）

技术服务收入占收入总额的 5.28%。谢谢关注！ 

5、问：请问贵公司海外客户主要有哪些？2024 年海外业务将有什么样的

规划与布局？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司长期服务海外大客户，包括微软、苹果、

亚马逊、惠普、戴尔等电子行业终端顶级客户。2024 年，公司将持续布局海外

业务，在墨西哥、越南、美国、印度等地建设分子公司，近距离服务客户。 

6、问：为什么一季度的营业收入已经同前几年差不多了，但是净利润差距

那么大？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司产品特点主要来源于客户的非标定制化产

品，会受客户定制产品应用场景、功能特点、技术参数、操作便利性等特性的

影响。谢谢关注！ 

7、问：今年到目前为止公司的在手业务订单情况如何，较去年同期是否有

所提高？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司目前经营平稳向好，一季度业绩较去年同

期已经有所增长和改善，当前在手订单情况良好较去年同期向好。 

8、问：公司是否有计划进一步拓展与苹果、微软等大客户的业务合作？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司具备将客户新产品理念快速转化为设计方

案和产品的业务能力，帮助客户快速实现新工艺、新技术的大规模、工业化生

产，并达到精益生产、降本增效的目的，长期服务于全球著名高科技公司及著

名电子产品智能制造商。谢谢关注！ 

9、问：二季度预期收益如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！请关注公司半年度报告，谢谢！ 

10、问：公司有没有与磷化铟相关的业务？ 

答：尊敬的投资者，你好！公司主营业务没有磷化铟相关业务，公司参股



公司鼎泰芯源从事二代半导体材料相关业务。 

11、问：请问公司在海外市场的扩张策略是什么？ 

答：尊敬的投资者，感谢您的关注。公司在海外布局将紧紧围绕大客户需

求展开，贴近大客户研发制造中心。 

12、问：为什么跌这么多股价？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司二级市场股价受多重因素影响，敬请理性

投资，注意投资风险。 

13、问：贵公司和英伟达有多少合作项目，占公司收入多少？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司长期服务于全球著名高科技公司及著名电

子产品智能制造商，其中包括英伟达公司，谢谢关注！ 

14、问：公司和华为有没有合作？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司和华为有相关业务合作。 

15、问：请问公司在 6G 技术上研发进度如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司围绕 6G射频技术相关研发项目正在推进中。 

16、问：公司今年主要精力会投入在哪里呢？ 

答：尊敬的投资者，您好，2024 年公司将继续深化大客户统筹、强化海外

组织平台的搭建和运营、实现汽车电子业务突破、提升机器视觉标准化。祝您

投资顺利，谢谢。 

17、问：公司如何看待和应对行业内的竞争压力？ 

答：尊敬的投资者，您好，面对市场竞争日益激烈，公司将持续保持韧性，

积极响应外部环境的要求，从下面几方面做出调整：（1）准备充足的资本储备，

应对市场、技术迭代、资本市场的波动。（2）积累产业及行业分析能力，前瞻

性的市场洞见能力，能够判断机遇与风险，未雨绸缪，赢得宝贵的发展机会和

时间。（3）不断强化战略管理、经营分析、绩效落地的闭环管理，集团目标层

层承接，有效监控业绩达成。祝您投资顺利，谢谢。 

18、问：贵公司和英伟达合作的项目有哪些？ 

答：尊敬的投资者，您好，公司产品在 GPU 领域的检测主要是板级检测，

与英伟达有合作订单，主要是给英伟达做板卡检测，测试板上的制程问题。祝

您投资顺利，谢谢。 



关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

本次交流活动不涉及应披露重大信息。 

活动过程中所使用演

示文稿、提供的文档等

附件（如有，可作附件） 

无 

 


